

Pressemeldung

Wald für die Zukunft: Holzgroßhändler Becher pflanzt weitere 4050 Bäume

Baumpflanzungen im November in Tholey und Lindlar

Wiesbaden, 30.11.2022 - 10.000 Baumsetzlinge pflanzt der Holzgroßhändler Becher in diesem und im kommenden Jahr an den Becher-Standorten in ganz Deutschland. Die Pflanzaktion wurde anlässlich des 85-jährigen Firmenjubiläums ins Leben gerufen und soll dem Erhalt heimischer Wälder dienen. Nach der ersten Pflanzaktion im Frühjahr 2022 in Blieskastel folgten im November Pflanzaktionen in der Gemeinde Tholey in der Nähe des Becher-Standortes in St. Wendel sowie in der Gemeinde Lindlar in der Nähe der Becher-Standorte in Wuppertal und Köln. Zusammen wurden bei beiden Aktionen 4050 Baumsetzlinge gepflanzt.

"Insgesamt 10.000 Parkettboden-Pakete aus unserem umweltbewussten Bodensortiment wurden im Zeitraum vom 1. Oktober 2021 bis 31. Januar 2022 verkauft. Das haben wir zum Anlass genommen und pflanzen für jedes dieser Pakete einen Baum zur regionalen Wiederaufforstung der Wälder. Denn als Holzgroßhandel sehen wir uns auch in der Verantwortung, Walderhaltung für die nächsten Generationen zu sichern", erklärt Dr. Christoph Becher, Beiratsvorsitzender bei Becher.



Becher-Mitarbeiter helfen bei der Pflanzaktion

Nachhaltiges Handeln und eine regionale Verbundenheit sind für den Holzgroßhändler bei den Pflanzaktionen besonders wichtig. "Wir sind traditionelles ein Familienunternehmen, das großen Wert auf einen verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen sowie ein familiäres Miteinander legt. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten tagtäglich mit unseren Holzprodukten. Daher ist es uns wichtig, im Wald selbst dabei zu sein und die Pflanzungen als Teamevent zu gestalten", sagt Jörg Ewen, Standortleiter bei Becher in St. Wendel. Bei der Pflanzaktion in der Gemeinde Tholey packten Becher-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter, Gemeindevertreterinnen und Vertreter sowie Mitarbeiter des Forstreviers kräftig mit an. Auch bei der Pflanzaktion im nordrhein-westfälischen Lindlar gab es rege Beteiligung. Mit dabei waren Becher-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter, Vertreter der Forstfreunde sowie der Gemeinde. Für den Becher-Standortleiter in Wuppertal, Leonard Rizza, und seinen Becher-Standortleiter in Köln, Lutz Kollegen, den Schmikowski, stand bei der Aktion klar der Naturschutz im Fokus. "Die Pflanzung auf dieser Fläche zielt auf eine Verurwaldung ab, was dem Ökosystem zugutekommt. Wir freuen uns, den Wäldern so auch nachhaltig etwas zurückgeben zu können", so Rizza. Die insgesamt 10.000 Bäume sollen noch bis Herbst 2023 an weiteren Becher-Standorten gepflanzt werden.

Holz mit Zukunft BECHER

Bildunterschriften

Bild 1 (Becher_Baumpflanzaktion_November1): Viele fleißige Helferinnen und Helfer unterstützten die Baumpflanzaktion in der Gemeinde Tholey (von links): Becher-Standortleiter St. Wendel, Jörg Ewen, Becher-Mitarbeiterin, Roswitha Mittermüller, Becher-Beiratsvorsitzender, Dr. Christoph Becher, Becher-Geschäftsführer, Michael Köngeter, Bürgermeister der Gemeinde Tholey, Andreas Maldener, Ortsvorsteher Bergweiler, Wolfgang Recktenwald und Revierleiter vom Forstrevier Tholey, Bernhard Paul. Foto: Becher GmbH & Co. KG

Bild 2 (Becher_Baumpflanzaktion_November2): Auch bei der Baumpflanzaktion in Lindlar gab es rege Beteiligung (von links): Becher-Mitarbeiter, Emre Gümüslü, Becher-Standortleiter Wuppertal, Leonard Rizza, Becher-Geschäftsführer, Michael Köngeter, Forstfreunde-Mitarbeiterin, Anna Wehry, Forstfreunde-Geschäftsführer Patrick Köhler, Becher-Standortleiter Köln, Lutz Schmikowski, stellvertretender Becher-Standortleiter Köln, Matthias Jouy und Becher-Mitarbeiter, Konstantin Müller. Foto: Adrian Knauf

Bild 3 (Becher_Baumpflanzaktion_November3): Die Aktion in Lindlar verfolgte das Ziel, die Waldfläche zu verurwalden und somit eine wirtschaftliche Nutzung des Areals zu verhindern. Foto: Adrian Knauf

Bild 4 (Becher_Baumpflanzaktion_November4): Jeder Baumsetzling wurde sorgsam von einem der vielen Helferinnen und Helfer eingepflanzt. So wie von Leonard Rizza, Becher-Standortleiter Wuppertal. Foto: Adrian Knauf

Alle Berichte zu den bisherigen Pflanzungen sind online zu finden: https://www.becher-holz.de/85-jahre

Über BECHER GmbH & Co. KG

Die BECHER GmbH & Co. KG wurde 1936 als Familienunternehmen gegründet und gehört zu den führenden Holzgroßhändlern in Deutschland. Über 400 Mitarbeiter sind an dreizehn Standorten in Deutschland beschäftigt. Der "Partner des Handwerks" verfügt über 95.000 Quadratmeter Lagerfläche und über 10.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche. Zum Kernsortiment zählen Plattenwerkstoffe, Türen, Bodenbeläge, Terrassendielen und konstruktives Vollholz. Dank der vier Zentrallager und der vernetzten Logistik innerhalb der Unternehmensgruppe kann BECHER seinen Kunden ein breites Sortiment bei hoher Produktverfügbarkeit bieten.

Kontakt:

BECHER GmbH & Co. KG (Zentrale)

Julia Kornek-Strack
Otto-von-Guericke-Ring 3
65205 Wiesbaden-Nordenstadt
Tel: 06122-70341-0

 $\hbox{E-Mail: marketing@becher.de}\\$

www.becher-holz.de

PR-Agentur

Fauth Gundlach & Hübl GmbH Judith Grommes Kellerstraße 1 65185 Wiesbaden

Tel.: 0611-172142-00

 $\hbox{E-Mail: grommes@fgundh.de}\\$

www.fgundh.de

Holz mit Zukunft BECHER•